

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Miércoles, 25 de noviembre de 2020

Salud confirma 399 nuevos casos de coronavirus

- El Sespa realizó el martes 6.878 pruebas de diagnóstico y la tasa de positividad se situó en el 7,28%, según el nuevo criterio establecido por el Ministerio de Sanidad
- La toma de muestras de los cribados selectivos poblacionales comienza esta tarde en los autocovid del HUCA (Oviedo), Marina Civil (Gijón) y el complejo deportivo de El Quirinal (Avilés)

La Consejería de Salud ha confirmado 399 nuevos casos de covid-19, diagnosticados ayer, jornada en la que se produjeron 81 hospitalizaciones de personas con coronavirus: 73 en planta y 8 en UCI. Por otra parte, se registraron 118 altas.

Actualmente, en Asturias hay 800 pacientes ingresados con confirmación o sospecha de covid-19 y otras 145 personas afectadas permanecen en unidades de cuidados intensivos.

Además, el martes se produjeron 21 fallecimientos: diez mujeres de 74, 76, 77, 84, 85, 85, 87, 90, 94 y 96 años, y once varones de 56, 58, 74, 74, 76, 88, 90, 90, 91, 92 y 92. Nueve de estas personas tenían domicilio en un centro residencial de mayores.

El Servicio de Salud del Principado (Sespa) realizó ayer 6.878 pruebas de diagnóstico de infección activa y la tasa de positividad se situó en el 7,28%, según el nuevo criterio establecido por el Ministerio de Sanidad, que realiza el cálculo en función del número de pruebas positivas procesadas, en vez de por casos confirmados.

Cribados poblacionales selectivos

Por otra parte, el Sespa comenzará esta tarde las primera tomas de muestras de los cribados a la población de entre 30 y 50 años que reside en las áreas incluidas en los códigos postales 33011 (Oviedo), 33209 (Gijón) y 33401 (Avilés).



Los autocovid del HUCA (Oviedo), de Marina Civil (Gijón) y el habilitado en el complejo deportivo de El Quirinal (Avilés) serán los puntos de citación para personas de la franja de edad mencionada, que vivan con mayores de 65 o cuiden de ellos, y que no hayan pasado la enfermedad ni se hayan sometido a un test en el último mes.

Asimismo, personal del área sanitaria del Nalón (VIII) ha iniciado esta mañana la toma de muestras en otros dos nuevos puntos: la estación de autobuses de La Felguera y el polideportivo de El Entrego, que se suman así al autocovid del Hospital Valle del Nalón, en Riaño.

La Dirección General de Salud Pública insta a las personas residentes en estas zonas a que cumplimenten el formulario disponible en el siguiente enlace de la web Astursalud https://www.astursalud.es/formulario-pcr o llamen al teléfono 984 100 400.

El Sespa les irá citando para realizar una PCR. Para facilitar el contacto, deben incluir en el formulario un número de teléfono operativo para recibir información del día, hora y lugar donde se llevará a cabo la prueba, así como el resultado de la misma.

El Sespa ruega puntualidad a quienes acudan a realizarse las pruebas para evitar aglomeraciones y colas.